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öffentlichen Teil 
 
 

Gremium  am TOP 
Bezirksvertretung 5 (Nippes) 17.04.2008  
 
Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
 
 
Verkehrskonzept Bilderstöckchen Süd 
hier: Anfrage der SPD-Fraktion aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes am 
25.10.2007, TOP 7.2.8 
 
Anfrage: 
 
In ihrer Sitzung vom 25.01.2007 hat die Bezirksvertretung Nippes auf Antrag der SPD-Fraktion die 
Verwaltung mittels eines Beschlusses gebeten, ein Verkehrskonzept für den Bereich Bilderstöck-
chen Süd zu entwickeln. 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Mit Beschluss der Bezirksvertretung Nippes vom 25.10.2007, TOP 8.1.16 „Verbesserte Verkehrs-
führung Nippes/Ehrenfeld“ wurde die Verwaltung aufgefordert, im Nachgang zum Beschluss der 
Bezirksvertretung vom 25.01.2007 bezüglich der Erstellung eines Verkehrskonzeptes für Bilder-
stöckchen Süd die Verkehrsführung im Bereich Sechzigviertel/Escher Straße/Liebigstraße umzu-
gestalten. 
 
Fragen: 
 
Zwischenzeitlich haben sich mehrere Anwohner bei unserer Fraktion nach dem aktuellen 
Sachstand erkundigt. Wir fragen daher an: 
 
Frage 1 
 
Wurde mit der Ausarbeitung des Konzepts begonnen? 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Nach besagtem Beschluss wurde mit der Grundlagensammlung, die für die Erstellung des Ver-
kehrskonzeptes benötigt werden, begonnen. 
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Frage 2 
 
Falls ja: Wann ist mit einer Vorlage, ggf. auch eines Zwischenberichts, in der Bezirksvertretung zu 
rechnen? 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Die Verwaltung wird der Bezirksvertretung Nippes nach der Sommerpause einen Zwischenbericht 
vorlegen. 
 
Frage 3 
 
Falls nein: Wann wird mit der Ausarbeitung des Konzepts begonnen? Und wann ist hiervon aus-
gehend mit der Vorlage in der Bezirksvertretung zu rechnen? 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Siehe oben 
 
 
 
  
 
 
 
 


